

Zeidlerschützen feiern Ihre Vereinsmeister



Das neue Jahr wurde gleich mit einer Feier der Zeidlerschützen festlich begonnen. Die Schützen luden zur Vereinsmeisterschaft im Zeidlerhof ein, um Ihre besten Schützen zu ehren.

In diesem Jahr gab es eine Besonderheit. Zwei Mitglieder feierten ihre Jubiläen im Verein. Thomas Engelhardt wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft und Karl Ludewig für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Die Meister wurden mit 40 Schuss für die Erwachsenen und Jugendlichen und 20 Schuss für die Zwerge, ausgeschossen.

Vereinsmeister wurden diejenigen, die ihr Können am Besten unter Beweis stellten.

Bei den Laserzwerge in der Altersklasse ab 6 Jahre, gratulieren wir ganz herzlich Maximilian Kempe und Julia Fehler zum Vereinsmeistertitel. In der Altersklasse ab 7 Jahre, hatte Manuel Hauser die Nase ganz vorn und in der Altersklasse ab 9 Jahre gratulieren wir Louis Weiser zum Titel. Bei den Lichtgewehr Schützen behauptete sich Vincent Stahl mit einem tollen Ergebnis und wurde Vereinsmeister. In der Jugendklasse Luftgewehr kam keiner an Alina Pschelinzev vorbei. Mit ihrem tollen Ergebnis wurde sie Vereinsmeisterin. In der Disziplin Luftpistole Jugend erreichte Dennis Froschauer den 1. Platz. Bei den Erwachsenen in der Disziplin Luftpistole, war Manuel Ludewig nicht zu schlagen. Erneut holte er sich den Titel.

In der Erwachsenen Klasse Luftgewehr, durften wir Katharina Ehrhard zum Titel der Vereinsmeisterin gratulieren. Auch die Besten Blattl wurden mit einem Pokal geehrt. In der Luftpistole war Arno Feher einfach nicht zu schlagen. Mit einem 2,8 Teiler, zeigte er allen Anderen was ein Blattl ist und gewann den Pokal. Bei den Erwachsenen im Luftgewehr, schoss Katharina Ehrhard den besten Teiler, bei der Luftgewehr Jugend Leonie Weißflog und Luftpistole Jugend Dennis Froschauer. Auch die jüngsten schossen diesen Pokal und Sofia Renner ging als Siegerin hervor.

So kann das neue Jahr gemütlich starten.

Eure Presseabteilung der Zeidlerschützen Feucht